



cicios, tuvo lugar la fundación de la Hermandad Católica Ferroviaria, en la Cuaresma de 1947. Los últimos días les hablé de la conveniencia de establecer en Manzanares, una Hermandad similar a las que existían en diversos lugares. Se hizo una proposición, pidiendo que los que estuvieran conformes, alzasen el brazo, y la mayoría lo hizo. Con este asentimiento, se dieron los primeros pasos para la organización de la Junta Directiva, que fue presidida por el Jefe de la Estación, D. Juan Oliver. Pero el alma y vida de todo, fue el "factor" D. Benito Gutiérrez, quien en su función de secretario, supo poner las cosas en marcha y con otros más, quedó formada la Junta Directiva.

Dado este paso, se acordó tener todos los meses, un día de reunión en el mismo lugar y así

fue durante cinco meses, pues el día 18 de agosto, fui trasladado a otro lugar y me sucedió en el cargo el P. Jacinto de Fontanil, con quien mantuve frecuentes comunicaciones para la marcha de la Hermandad.

El día de mi salida, dejó en Manzanares un recuerdo inolvidable. Tuve la misa en la parroquia, y por ser jueves, había mucho público, que me acompañó hasta la estación, donde los ferroviarios, me tenían preparado algo indescriptible.

Agregación a las Hermandades de Semana Santa; se adquirió el "paso" del Encuentro, adquirido en Olot y costado por una familia salmantina, la familia Galache-Inestal.

A la actual Junta Directiva, quiero recordarles que en la Cuaresma del próximo año de 1997, se cumplen los 50 años

(bodas de oro), de la Hermandad, y deben procurar preparar algo que merezca la pena para recordar ese hecho, que tuvo lugar en 1947.

Esto es lo que yo quería recordar y que ahora recuerdo con la mayor ilusión. Entonces tenía yo 35 años, ahora tengo 84, y doy gracias a Dios, que me ha permitido llegar a estos momentos; ahora no podré asistir personalmente a Manzanares en esa fecha, pero espiritualmente, ahí estaré con todos vosotros.

De todo corazón, vaya un abrazo muy fuerte, para todos los que ahora integráis esa obra que fundé a mis 35 años, y que ahora desde Venezuela os envío un abrazo y mi bendición para todos vosotros.

P. Olegario de Cifuentes



Café-Pub *"La Zagala"*

Virgen de Gracia, 11

Renovado
Nuevos horarios

"Tu ricón aparte"

